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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Die Linke 
 
Finanzierung der Quartiersbildungszentren 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Aus welchem Grund sind die jährlichen Bewilligungsbescheide für die 
Quartiersbildungszentren (QBZ) in diesem Jahr nicht für das volle Jahr 2025 erteilt 
worden, sondern nur bis zum Herbst? 
 

2. Plant der Senat, den Erhalt der QBZ grundsätzlich auf den Prüfstand zu stellen?   
 

3. In welcher Weise sind den QBZ die verkürzte Laufzeit ihrer Förderung und die damit 
ggf. verbundenen strategischen Überlegungen kommuniziert worden?  

 
 
 
 

Miriam Strunge, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion Die Linke 
 
 


